



Zur Erinnerung
an Frau

Ingrid Wagner

welche am Mittwoch, dem
2. Februar 2022, völlig unerwartet
im 53. Lebensjahr von Gott
zu sich gerufen wurde.

Ganz still und leise ohne ein Wort,
gingst du von deinen Lieben fort.
Du hast ein gutes und liebendes Herz besessen.
Nun ruht es still, doch unvergessen.
Es ist so schwer es zu verstehen,
dass wir dich in dieser Welt nicht wiederssehen.

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen, Spenden oder
Teilnahme am Begräbnis,
danken wir herzlich.

